

保護者・地域の皆様方におかれましては、日頃より学校行事への協力、子どもたちの見守り活動等誠にありがとうございます。

梅雨明けしそうな天気が続いているが、なかなか発表がありません。梅雨明け前とはいえ、朝から蒸し暑くなっています。熱中症にはくれぐれもお気を付けください。

今後は台風のシーズンとなってきます。日頃からの備えを大切にしていきましょう。

さて、いよいよ待ちに待った夏休みとなります。児童生徒の皆さんに夏休みに向けてのお願いがあります。体調管理や安全に気をつけるのはもちろんのことですが、この休みを使って何か一つ自分の苦手なものを克服できるよう努力してください。夏休み明けに成長した皆さんと会えるのを楽しみにしています。

## ふれあい花壇



6月27日（火）に小学部は校内に6月28日（水）に中学部は地域の公民館等へ「人権の花運動推進校」として贈呈された花の苗（マリーゴールド、ポーチュラカなど）を植えました。地域の公民館の花壇では、各公民館長さんをはじめ、地域の方々の協力をいただき、植えることができました。誠にありがとうございます。花を育てるという活動を通して「いのち」を大切にするという気持ちを一層育てていければと考えています。

## 市PTAミニバレー大会参加

8日（土）、北浦町体育館、北浦小学校体育館を会場として、延岡市PTAミニバレー大会が実施されました。市内から、小中学校あわせて24チームの出場があり、本校PTAも11名で黒岩ホーリー'sを結成し、参加しました。この日に備え、校内ミニバレー大会を実施したり、夜間の練習を行ったりしてきました。結果は、予選リーグを2位で通過し、2位グループでトーナメント戦を行い、見事、2位グループ優勝を決めました。本校内での親睦を深めるとともに市内の他PTAとの親睦を深める良い機会となりました。

## 不審者対応訓練（避難訓練）



13日（木）、延岡警察署の方を講師に招き、不審者対応訓練を行いました。今回は、校内に刃物を持った男が現れたという設定での実施し、全員で真剣に取り組むことができました。警察署の方からは、「自分の命を守るために避難する際の「おはしも」や不審者対応の「いかのおすし」をしっかり守りましょうとの話がありました。

上下校時や市内で買い物中など、様々な場面でどのような危険があるか分かりません。災害時の対応も含めて、普段からシミュレーションしておくことが必要だと改めて感じたところです。

## 中学部生が読み聞かせを行いました！

10日（月）、中学部生が小学部生に読み聞かせを行いました。この読み聞かせの前に延岡市立図書館の司書の方に来校していただき、読み聞かせのポイントなどを学びました。その練習の成果を発揮し、しっかりと読み聞かせを行うことができました。小学部生も耳を傾け、9月1日（金）始業の日9月1日（金）始業の日読み聞かせのストーリーに引き込まれっていました。今後も、この読み聞かせを続けて行く予定です。

### 8月の主な行事（予定）



小学部

1日（火）夏季休業～31日（木）  
21日（月）登校日  
9月1日（金）二学期始業の日

中学部

1日（火）夏季休業～31日（木）  
21日（月）登校日  
9月1日（金）二学期始業の日